亀田医療大学への入学生と在学生の皆様へ

- 入学式中止と授業開始延期について -

学校法人鉄蕉館 亀田医療大学 学長 橋本裕二

現在、世界的規模で蔓延している新型コロナウイルス感染症の流行状況をみると、非常に厳しい状況と考えます。そこで、亀田医療大学では、4月6日(月)に予定していた入学式を中止することにいたしました。さらに、今年度の看護学部授業開始を5月11日(月)に延期することにいたしました。

入学式の中止は、亀田医療大学への入学を楽しみにしておられる新入生の皆さん、そして 支えてこられたご家族、保護者の皆様にとって、大変残念なことであり、申し訳なく思って います。

亀田医療大学では、医療を志す学生をお預かりする立場として確かな教育と健康で安全な教育環境を提供する使命があり、これを新学年度に向けて整えることが最優先であると考えました。

そのため、看護学部の授業の開始を5月11日(月)に延期しました。これは、学生の皆さんの安全と健康を第一に考えたことであり、是非、ご理解いただきたく思います。また、授業開始に至るまでの関連するお願いやご案内を学生の皆さんに随時お知らせして参りますので、当初の授業開始を予定していた4月6日(月)には、通学居住(予定)地にて準備していただきたく思います。

看護学部の授業開始は延期としましたが、新型コロナウイルス感染症の世界的な流行状況など、社会的不安は日に日に高まっています。学生の皆さんには、医療の道を志した者として、冷静に判断して責任ある行動をしていかれることを願います。

亀田医療大学の教職員一同は、新入生の皆さんが夢と希望で胸をふくらませて入学されること、在学生の皆さんが元気に鴨川のキャンパスに戻ってくることを心待ちにしています。